

Consideran que la oposición manifestada por el Ayuntamiento es "insuficiente"

## Can Durán se suma a los opositores del desdoblamiento de la C-17

ESTHER MORENO

Siguen las quejas tras la publicación del anteproyecto del Pla Territorial Metropolità de Barcelona que confirma que el Cuarto Cinturón y el desdoblamiento de la C-17 afectarán al territorio de Canovelles.

Una de las asociaciones que se ha dirigido a nuestra revista para mostrar su indignación es la AAVV de Can Durán. Su presidente, **José Algar**, ha declarado que el alcalde, **Josep Orive**, se reunió el pasado 25 de abril con la asociación para informar sobre el anteproyecto que afecta a Canovelles y especialmente a Can Durán. Orive reiteró su postura contraria, pero según la asociación su posicionamiento es insuficiente "ya que a día de hoy, tras los inicios de las obras de la Ronda Nord, nadie ha resuelto los problemas que hemos estado sufriendo y las muchas reclamaciones pendientes en relación a las afecta-

ciones producidas por esta Ronda".

Las quejas de la asociación vienen justificadas por el aumento del tráfico que la Ronda Nord ha generado en la calle Ripollés, cuyos vecinos para salir de casa "no vemos otra manera de incorporarnos a la carretera de Caldes sin tener que acelerar como en la Fórmula 1". Además, según Algar "tenemos que arriesgar la vida si tenemos que andar desde la calle hasta la ronda porque sólo hay unos 50 metros y nadie, ni ayuntamiento ni Generalitat, se han dignado a proveer una acera". Desde la asociación se espera que no se produzca ningún accidente para que se tomen las medidas pertinentes. Los ánimos se están calentando hace tiempo en Can Durán, ya que hace más de un año que según Algar están "sufriendo expropiaciones, ocupaciones temporales y demolición de jardines, problemas en la recogida



Xavier Solanas

El alcalde, Josep Orive.

de basuras y distribución del correo". Por otro lado, lamenta que "Ayuntamiento y Generalitat deberían tener sensibilidad y no racanear a la hora de invertir en medidas correctoras de seguridad e impacto ambiental que llevamos años pidiendo, suplicando y reclamando, como el alumbrado, semáforo, reforestación o pantallas acústicas". Así pues, el anteproyecto de desdoblamiento de la C-17 y el Cuarto Cinturón son la gota que colma el vaso para los veci-

nos de Can Durán.

Por su parte, la Plataforma No al Quart Cinturó a Canovelles (PNQCC), también ha emitido un comunicado en el que denuncia que ambas vías son "inadmisibles para el pueblo de Canovelles".

Consideran que el perjuicio de estas infraestructuras es muy grave porque "ya existen grandes infraestructuras que cruzan Canovelles, generan una barrera insalvable para la interconexión natural del pueblo, ya se ha cubierto de sobras la solidaridad interterritorial, se destruirían casas existentes y nunca podría compensarse el impacto emocional de las familias y se destruiría también un patrimonio rural".

Según **Pere Julià**, miembro de la Plataforma, también es importante destacar que si se lleva a cabo el anteproyecto "existirían 5 grandes infraestructuras en menos de 1 Km2, y los pueblos que quieren crecer haciendo polígonos como los de la Mango y ampliando urbanizaciones necesitan más carreteras. El sentido común dice que se deben integrar en su territorio". Es por ello que según la Plataforma "Canovelles no puede permitir que la autovía del Teneb dé servicio al pueblo, sólo lo atraviese, y no lo haga en los pueblos que realmente lo necesitan y ya tienen sus correspondientes reservas de suelo como son Lliçà y Santa Eulalia, que junto a Bigues, son los principales beneficiarios de esta infraestructura".

### Jornada de puertas abiertas en la Mezquita

La mezquita de la calle Torrent de Canovelles abrió sus puertas durante toda la tarde del pasado sábado para mostrar sus tradiciones, cultura, religión y gastronomías.

El acto fue presidido por una mesa gigante repleta de pastas saladas y dulces, así como té típico marroquí que degustaron los asistentes que, pese a la lluvia, se acercaron a merendar. Además se colocó una mesilla con información sobre el Alcorán y otras creencias de esta cultura. El alcalde, **Josep Orive**, asistió al acto junto a otros regidores. Según el ayuntamiento, estas jornadas "ponen de manifiesto la buena relación del pueblo marroquí en el municipio y las ganas de abrirse a la gente y a las actividades públicas". E. M.

### Presentación del vídeo de la Fiesta mayor 2007

El pasado viernes, día 9 de mayo, el Teatro de Can Palots sirvió de escenario para la presentación del vídeo de la Fiesta Mayor del 2007. El acto contó con la presencia de representantes de todas las entidades de Canovelles, regidores y regidoras del Ayuntamiento y el alcalde del municipio, **Josep Orive**. El vídeo elaborado por la empresa Dinamic Vision sobre la Fiesta Mayor del año pasado puso de relieve la amplia participación y el civismo que se vivió esos días en Canovelles. Durante el acto se hizo entrega del DVD del vídeo de Fiesta Mayor a cada uno de los representantes de las entidades organizadoras y participantes de la Fiesta Mayor, así como también de un pin con el logo del Milenario. "Porque sin la ayuda y la ilusión de todos ellos la fiesta no sería posible", aseguró el técnico de cultura, **Joan Gilabert**, encargado de presentar este acto. Tras dar las gracias a todos los asistentes y hacer la entrega del material se celebró una merienda-cena en el mismo Teatro Auditorio de Can Palots. RdV



# FIRA DE SANT ISIDRE DE CARDEDEU

## 16, 17, 18 i 19 de Maig



Ajuntament de Cardedeu

